

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных экономических отношений

ВАН Чуян

**МЕЖДУНАРОДНЫЙ РЫНОК УСЛУГ ГРАЖДАНСКОЙ АВИАЦИИ:
СОСТОЯНИЕ И ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ**

Дипломная работа

Научный руководитель:
ст. преподаватель,
Т.В. Воробьева

Допущена к защите

« » _____ 2025 г.

Зав. кафедрой международных экономических отношений

кандидат экономических наук, доцент Н.В. Юрова

Минск, 2025

АННОТАЦИЯ

Структура и объём дипломной работы: 70 с., 6 рис., 7 табл., 61 источник.

Ключевые слова: ГРАЖДАНСКАЯ АВИАЦИЯ, МИРОВОЙ РЫНОК УСЛУГ ГРАЖДАНСКОЙ АВИАЦИИ, МИРОВАЯ ЭКОНОМИКА, ПАССАЖИРСКИЕ ПЕРЕВОЗКИ.

Текст реферата

Объект исследования - международный рынок услуг гражданской авиации.

Предмет исследования - экономические, организационные и институциональные аспекты функционирования и развития международного рынка услуг гражданской авиации.

Цель исследования - проанализировать текущее состояние международного рынка услуг гражданской авиации и определить перспективы его дальнейшего развития.

Методы исследования - системный и сравнительный анализ, синтез, обобщение статистических данных, метод графического и табличного представления информации и другие.

Полученные результаты и их новизна: В работе была проанализировано состояние и динамика развития рынка услуг гражданской авиации в мире и на основании этого выявлены перспективы его развития. Даны рекомендации по возможности применения данного опыта для Республики Беларусь

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов, работа выполнена самостоятельно.

Область возможного практического применения: полученные результаты могут быть использованы при формировании стратегий развития авиаперевозчиков, совершенствовании международного сотрудничества в области услуг гражданской авиации.

(подпись студента)

ANNOTATION

Structure and scope of the thesis: 70 p., 6 fig., 7 table, 61 sources.

Keywords: CIVIL AVIATION, WORLD MARKET OF CIVIL AVIATION SERVICES, WORLD ECONOMY, PASSENGER TRANSPORTATION.

Abstract text

The object of the study is the international market of civil aviation services.

The subject of the research is the economic, organizational and institutional aspects of the functioning and development of the international civil aviation services market.

The purpose of the study is to analyze the current state of the international civil aviation services market and determine the prospects for its further development.

Research methods - system and comparative analysis, synthesis, generalization of statistical data, method of graphic and tabular presentation of information, and others.

The results obtained and their novelty: The work analyzed the state and dynamics of the development of the civil aviation services market in the world and, based on this, identified the prospects for its development. Recommendations are given on the possibility of applying this experience for the Republic of Belarus.

Reliability of materials and results of the thesis. The author of the work confirms that the calculation and analytical material presented in it objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological and methodical provisions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors, the work was completed independently.

Area of possible practical application: the obtained results can be used in forming strategies for the development of air carriers, improving international cooperation in the field of civil aviation services.

(student's signature)